

+ Otro ambiente en el puerto; hoy lo administrativo y la gestión, resaltan en los titulares; por fin, van por el fondo metropolitano; Durazo en Dallas y Astiazarán en Cambridge, hablan de energía renovable; confían en la gestión municipal y quieren arreglar su calle

GUAYMAS, Son.- Mientras muchos jóvenes se preparaban para medir habilidades en un torneo de hockey sobre pasto promovido por el Instituto del Deporte, la alcaldesa Karla Córdova inauguraba la sucursal del Banco de Bienestar.

También proponía integrar la comisión de Zonas Metropolitana para no seguir perdiendo dinero que en años anteriores se “estancó” en Hermosillo; encabezó el emotivo acto del 21 de abril, que recuerda la invasión estadounidense donde se marcó el patriotismo mexicano y la valentía de nuestros marinos al repeler la agresión.

Hay muchas cosas más que ocupan a la titular del Ayuntamiento, pero lo que quiero resaltar es el denominador común de esa tarea: la administración, la gestión y el resultado. Nuestros titulares ya no son acaparados por la violencia y sus nocivos efectos sobre la economía y las costumbres.

Y resalta una presencia, el viernes: la del Comisionado de Pesca Octavio Almada, inaugurando el Banco con el que el presidente López Obrador intenta reducir el costo de esos servicios en la voraz banca tradicional. Solo debieron estar la alcaldesa y el director regional de Bienestar, Oscar Ramos.

Quienes supimos sobre su venida, esperábamos anuncios para paliar dificultades que enfrentan los productores locales, principalmente el sector social, pero no. Creo que Octavio solo vino a muestrearse, alborotado como anda por estar en la boleta en 2024. Como muchos – ¿todos?—, no informa si no es en sus portales de difícil acceso y con más publicidad que información, halago incluido al superior.

La doctora Córdova sí se explayó al hablar y destacó la importancia de trabajar integrados los tres niveles de gobierno. Por eso buscó esa integración encaminada dijo, a un solo fin: “hacer llegar el bienestar a toda la gente de Guaymas, descartando que esa

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Domingo 23 de Abril de 2023 21:36

meta solo sea un discurso político y, ratificando, es una realidad”.

SE RECONOCERÁ LA ZONA METROPOLITANA

La tarea Municipal incluyó pedir al Cabildo integrar la Comisión de Zonas Metropolitanas para este municipio con la del vecino Empalme.

Los regidores avalaron pedir a la Comisión de Gobernación y Reglamentación Municipal, el análisis correspondiente y cumplir con la obligación aprobada hace tiempo por la Legislatura Federal.

Parece complicado, pero se resume así: esa comisión podrá gestionar recursos para desarrollo conjunto de la única zona metropolitana de Sonora, Guaymas y Empalme.

En el pasado reciente, el dinero programado para estas zonas llegaba a Hermosillo y allí se perdía. Hasta el dinero que consiguió la diputada Susana Corella --llegó 2 veces—para el Puente Metropolitano que sustituiría al ancestral Puente Douglas, lo gastó la gente de Ricardo Martínez, titular de Sidur con Claudia Pavlovich, sin terminar ese gran proyecto.

En fin, nada que no se sepa. Era parte del ayer nocivo que vivió México y ojalá no se esté repitiendo.

Ya se atendió el llamado de la nueva Sidur, la que encabeza el guaymense Heriberto Aguilar y se dio el primer paso, y así podrá oficializarse todo trámite para establecer un marco de referencia común para fortalecer las acciones de los tres órdenes de gobierno en la planeación y gestión.

Una zona metropolitana es el conjunto de dos o más municipios con una ciudad cuya área urbana, funciones y actividades rebasan sus linderos y extiende alta integración

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Domingo 23 de Abril de 2023 21:36

socioeconómica.

Son prioridad de las acciones y políticas públicas de los gobiernos, porque elevan capacidad de gestión, planeación, integran asociaciones intermunicipales, resuelven problemas regionales, captan más impuestos, reducen costos de producción por mayor cercanía con servicios, insumos y mano de obra.

Como su mercado se hace cada vez más grande, hay más oportunidad laboral y posibilidad de atraer inversión extranjera.

De todo eso se habló al llamar a integrar la Comisión de Zona Metropolitana que debía existir, mínimo, hace una década. Pero nuestros capitanes previos carecían de conciencia para trabajar en ello.

SONORA EN EL MUNDO

Este fin de semana fuimos noticia internacional y, qué bueno, no por nota roja.

El gobernador Alfonso Durazo fue a Dallas, Texas, a seguir promoviendo su Plan de Energía Sostenible, esta vez en la exposición ambiental más grande del mundo EarthX 2023, a donde acuden inversionistas y promotores de la sostenibilidad.

Y suena grillo decir que la representación Sonora encabezada por el gobernador y su jefe de Desarrollo Sostenible, Francisco Acuña, estuvo al lado del secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard. Solo para dimensionar el foro, hubo 177 mil asistentes, 300 exhibiciones, 450 oradores y 2 mil conferencistas.

Más allá, el alcalde de Hermosillo Antonio Astiazarán participaba en la conferencia de estudiantes de México Harvard 2023, en la Escuela de Gobierno John F. Kennedy, en Cambridge, Massachusetts.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Domingo 23 de Abril de 2023 21:36

Junto a Bernardo Treviño, alcalde de San Pedro Garza García, Nuevo León, Astiazarán expuso “El rol de las ciudades mexicanas en el camino a la sostenibilidad”, en lo que Hermosillo está inmerso gracias a su munícipe, quien hace años visualizó el futuro y lo acercó a la capital sonoreense.

DE VER DAN GANAS

Los residentes de calle Merluza, Ampliación Las Delicias, también quieren del beneficio que se observa en calles y colonias.

Tienen razón. Su calle se quedó en el pasado, llena de postes viejos y alambrado como telarañas, con el empedrado de 1985 lleno de hoyancos y maleza en lugar de banquetas.

Pidieron a la doctora Karla Córdova apoyo y la alcaldesa dispuso planear la recuperación del lugar, que no está en lejana colonia periférica ni en olvidada zona rural, sino en el nuevo desarrollo comercial junto a la transitada calzada García López.

Antes, ni pensar en buscar esa mejora en Palacio. Tiempos traen tiempos.